

## Neues Domizil für die Nachbarschaftshilfe



**Bad Füssing.** Das neue Jahr begann für den Verein Nachbarschaftshilfe in seinem Jubiläumsjahr mit einem Schock: Der Vermieter kündigte urplötzlich im Januar die Räume in der Lindenstraße zum Ende März. Diese negative Überraschung traf alle Mitglieder und den Vorstand hart. Die kurze Zeit wurde genutzt, um auf der Suche nach einer neuen Bleibe alle Drähte glühen zu lassen. Auch Bürgermeister Tobias Kurz bemühte sich für den Verein eine Lösung zu finden. Schließlich wurde der Verein selbst im Tennispark Bad Füssing fündig, wo es einen Leerstand gab. Die dortigen Pächter Heinz Winklhofer und Matthias Ramsauer geben der Nachbarschaftshilfe eine neue Heimat. Der Standort ist passend, barrierefrei, bietet viel Parkplätze und hat auch einen Busanschluss. Die Odyssee hat so ein glückliches Ende gefunden und der Verein kann seine wichtige soziale Arbeit zum Wohle der Mitglieder fortsetzen.

– red/Foto: red